



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 8 DE OCTUBRE DEL 2016 "AÑO 58 DE LA REVOLUCIÓN". No. 42. AÑO LVIII. 20 Cts. (ISSN 0864-0866)

"(...) Solo los valientes, solo los que luchan, solo los que resisten, ¡vencen!".
(Discurso pronunciado en el aniversario 28 de la Unión de Jóvenes Comunistas)



Armada de solidaridad



El joven agramontino Daniel Milanés Chau, recién graduado del IPVCE Máximo Gómez Báez y actual estudiante de Telecomunicaciones en la Cujae, obtuvo medalla de oro en la Olimpiada Iberoamericana de Física 2016, celebrada en Uruguay. Esa alegría se multiplica, pues el entrenador del equipo cubano de cuatro muchachos, que alcanzó además otro oro y dos bronce, fue el profesor también camagüeyano Rafael Rodríguez Pino.



Entre los 8... ¡al fin!



Teatro contra todos los pronósticos

Pág. 7

Nuevamente, los trabajadores eléctricos de Camagüey han dado una pronta respuesta para restaurar los daños en Guantánamo, blanco del furioso huracán Matthew.

En la sede de la Empresa Eléctrica, en la Circunvalación Norte, se abanderó la fuerza, compuesta por decenas de trabajadores, 104 camiones y seis carros ligeros, entre linieros, mecánicos y personal de apoyo, y encabezada por Yoelvis Sollet Mosqueda, director general de la entidad.

Ante la presencia del presidente y la vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial, Jorge Luis Tapia Fonseca e Isabel González Cárdenas, respectivamente, Sollet señaló la firmeza con que marchan a ese territorio.

"Una vez más, provincias hermanas requieren de nuestros esfuerzos solidarios; nosotros, como dignos hijos de Agramonte, labo-

raremos día y noche hasta que el último de los pobladores tenga servicio eléctrico.

"Nos esperan duras jornadas en lugares muy difíciles, pero la experiencia nos sobra y la valentía también. Trabajar con seguridad es la palabra de orden para regresar las mismas personas que vamos. Al Partido y al Gobierno les transmitimos la confianza de que cumpliremos con las tareas que se nos asignan".

MILITARES EN UN NUEVO COMBATE

Combatientes de la Región Militar de Camagüey, en composición del destacamento Ignacio Agramonte, salieron con igual destino, armados de serrotes, palas, motosierras y otros instrumentos, empeñados en asestar un golpe demoledor a los daños ocasionados por el huracán Matthew en el extremo más oriental de Cuba. Ellos forman parte del refuerzo apor-

tado por otros mandos del Ejército Oriental.

El soldado Alejandro García Gutiérrez, en representación de la nueva generación, reafirmó el compromiso de cumplir con las tareas asignadas.

El también primer secretario del Partido en Camagüey, Tapia Fonseca, al dirigirse a las tropas, formadas en el polígono de la escuela para la defensa Cándido González Morales, reconoció la importante misión que cumplirán los combatientes y la confianza depositada en ellos, en su mayoría jóvenes, acompañados de oficiales a los que se subordinan.

"Ahora nos toca dar nuestra energía, esfuerzo y solidaridad, que es el gesto más lindo", señaló.

• Enrique Atiénzar Rivero

• Foto: Orlando Durán Hernández

(Más información en las páginas 3, 4, 5 y 6)

Desde Camagüey para Guantánamo

Accedió a nuestro pedido en medio del ajeteo del último Consejo de Defensa, con los vicepresidentes del Consejo de la Administración Provincial esperando en la puerta, porque volver a la normalidad para Isabel González Cárdenas, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, no significa menos trabajo ni más horas de calma.

"A nuestro querido pueblo guantanamero, que estamos a su lado, aun en la distancia; a pesar de los kilómetros que nos separan estuvimos pendientes de ellos desde que Matthew tocó tierra hasta que salió.

"La comunicación con su Presidenta fue constante, le aseguramos que tuviera confianza, que pasara lo que pasara Guantánamo sabría reponearse, que no iban a estar solos ni un minuto, como nos ha enseñado la máxima dirección de la Revolución; y su equipo de trabajo sabrá estar a la altura de las circunstancias, junto con

el Partido en el territorio.

"Cuba entera está con ellos, entre todos dejaremos a esa provincia tan bella como antes; hacia los municipios de San Antonio del Sur, Imías, Maisí y Baracoa van refuerzos desde todo el país.

"Con mucha satisfacción salió un grupo de camagüeyanos para esa provincia. En la despedida les dijimos que esta era su misión internacionalista y debían cumplirla con la dignidad de Agramonte, que sentíamos cierta envidia sana por ellos, porque era allá donde queríamos ir. Serán jornadas de intenso trabajo, y la nación entera está dando muestras de solidaridad, entrega y dedicación; y juntos saldremos victoriosos. Los guantanameros tienen que estar seguros de que pondremos nuestro mayor empeño en ello".

• Carmen Luisa Hernández Loredo



Foto: Orfilio Rivero Delgado

Con el espíritu del Che, máximo inspirador del trabajo voluntario en Cuba, los camagüeyanos iniciamos la jornada de homenaje al Guerrillero Heroico y al Señor de la Vanguardia con un huracán de esfuerzo en la higienización de nuestros barrios, por la belleza de las ciudades y, sobre todo, a favor de la salud de todos. Las actuales condiciones meteorológicas pudieran complicar la situación epidemiológica y ambiental, por lo que la jornada habitual de los Comités de Defensa de la Revolución en este segundo domingo del mes habrá de multiplicarse hasta culminar victoriosos otra batalla contra el mosquito, contra las indisciplinas y por el bienestar del pueblo.